



Entrevista / Maday Merino Damián (Comité de Evaluación del Poder Legislativo Federal)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- “Teníamos alrededor de 6 mil 600 (de personas registradas a la elección judicial). Habíamos dicho que probablemente por el interés de las personas un aproximado de 10 mil personas, tal vez, estarían interesadas. Ahorita vamos con esta numeralia, pero más, menos, creo que vamos con ese mismo número, pero vamos a ver cómo cierra”.

Registro para personas aspirantes a las candidaturas para la SCJN, el TEPJF, el TDJ, Tribunales Colegiados y Juzgados de Distrito

He leído y acepto el [Manifiesto bajo protesta de decir verdad.](#)

Avanza con tu trámite

Aviso de privacidad

El registro deberá completarse únicamente desde una computadora. No se aceptarán documentos enviados por otros medios, a menos que sean solicitados específicamente por el Comité.

s para realizar el trámite

MADAY MERINO DAMIÁN COMITÉ EVALUACIÓN PODER LEGISLATIVO FEDERAL

"10 MIL PERSONAS PODRÍAN ESTAR INTERESADAS"

Credencial para votar del INE vigente

Título que acredite al candidato con licenciatura en derecho

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xzfvyvdo2L9K2F6I?e=BXnMm0